



N^o 174

Le 25 juillet 1989

NOMINATION D'UN TERRE-NEUVIEN AU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE LA SOCIÉTÉ POUR L'EXPANSION DES EXPORTATIONS

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, a annoncé la nomination de M. Thomas McNeil Munn, de Saint-Jean (Terre-Neuve) au Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations.

M. Munn est propriétaire de la maison d'exportation W.A. Munn & Company, qu'il dirige depuis 1952. Il est également président et propriétaire de Munn & Company Limited, un établissement de fabrication et de vente. Enfin, il est président de la Newfoundland Containers Limited et de la Newfoundland Marine Holdings Limited.

La Société pour l'expansion des exportations est l'organisme officiel canadien de crédit à l'exportation chargé de fournir des assurances-crédits, des prêts, des garanties et autres services financiers afin d'encourager les exportations.

En 1988, la valeur des services de financement et d'assurance fournis aux exportateurs canadiens par cette société de la Couronne s'est chiffrée à 5,5 milliards de dollars.

La Société pour l'expansion des exportations rend compte de ses activités au Parlement par l'intermédiaire du ministre du Commerce extérieur.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser au:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874